

KABAR TERBARU

Korem 162/WB Terjunkan 35 Tim dalam Turnamen Esport PUBG Mobile Piala KASAD

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 20:40



Salah satu tim dari Pulau Lombok yang ikut dalam lomba Esport yang berlaga pada turnamen piala KASAD. (11/08)

Mataram NTB - Dalam rangka Memeriahkan HUT Kemerdekaan RI yang Ke 77, Tentara Nasional Angkatan Darat (TNI AD) menggelar turnamen Esport piala KASAD yang diikuti oleh 15 Kodam serentak seluruh Indonesia pada Kamis, 11 Agustus 2022.

Korem 162/WB selaku yang bernaung di bawah Kodam IX/Udayana juga turut mengambil bagian dengan menurunkan 35 Tim Esports PUBG Mobile yang terdiri dari 13 tim dari pulau Sumbawa dan 22 tim dari pulau Lombok.

Acara pembukaan berlangsung secara zoom dan terpusat di Kodam IX/Udayana yang dibuka langsung oleh Pangdam IX/Udayana Mayjend TNI Sonny Aprianto.

Turut hadir dalam pembukaan turnamen Esport diwilah Korem 162/WB adalah mewakili Danrem 162/WB Kasiter Korem 162 Letkol Czi. I Gusti Putu Dwika, Kabinda NTB selaku Ketua ESI NTB, Ketua Harian ESI NTB Hafid Hasym, tim Esport Kota Mataram serta para pencinta olahraga Esport.



Ketua Harian Esport Pengprov ESI NTB Hafid Hasym menjelaskan bahwa ada Puluhan tim esports PUBG Mobile bakal bersaing di penyisihan Piala Kasad 2022-PUBG Mobile hari ini (11/8).

"Total ada 35 tim yang akan ikut penyisihan tingkat Kodam Udayana," ujar Ketua Harian Pengprov ESI NTB Hafid Hasyim,

Hafid menjelaskan, 35 tim tersebut berasal dari Pulau Lombok dan Pulau Sumbawa. Dari Pulau Sumbawa tercatat 13 tim, sedangkan Pulau Lombok sebanyak 22 tim.

"Jadi nanti tim asal NTB juga bersaing dengan tim asal NTT dan Bali. Karena berada dibawah Kodam Udayana," jelasnya.

Satu tim terbaik dari wilayah KodamIX/Udayana akan berangkat ke Jakarta untuk mengikuti putaran final.

Sementara Tim dari provinsi lain juga akan bersaing di tingkat Kodam masing-masing. Mereka harus mengikuti seleksi daerah terlebih dulu.

Provinsi akan bersaing berdasarkan Kodam yang ada di wilayahnya masing-masing.

Tercatat ada 15 Kodam di Indonesia.

Selain tim dari wilayah Kodam, ada satu tim lain yang bakal ikut berpartisipasi. Tim ini diambil dari seleksi yang akan diikuti tim profesional.

"Tim yang menang dari seleksi daerah ini selanjutnya akan bersaing dengan 15 tim lainnya di putaran final nasional," tandasnya.

Berikut data tim NTB yang lolos menuju semi final pada hari minggu, 14 Agustus 2022, pukul 13.00 WIB.

TWS BJ (Lombok Tengah)/Grup 1, PRINCE ESPORT (Mataram)/Grup 2, Kancil Esport (Lombok Barat)/Grup 2, GPS Reborn (Bima)/Grup 3, DENSU Esport (Kodim 1607 Sumbawa) (Sumbawa)/Grup 3, SHAZAM (Mataram)/Grup 3, Kamp. Durian Runtuh (KODIM 1607SUMBAWA) (Sumbawa)/Grup 4, Eighteen Esport (Mataram)/Grup 4.

"Pertandingan babak semifinal dilanjutkan pada tanggal 14, Agustus 2022 pada pukul 13:00 Wita,"pungkasnya.(Adb,)